

Carta no contacto 9 meses.



Querida

El motivo de esta carta es establecer un contacto contigo, puesto que hemos intentado comunicarnos vía telefónica pero nos ha resultado imposible.

Se acerca el cumpleaños de y con él la cita que te comentamos que tendríais aquí en la Fe. Nos gustaría poder hablar contigo, para saber cómo estáis y comentarte en qué consiste la visita del primer año de tu hijo.

Ya sabes que estamos dispuestos a darte todas las facilidades posibles para que continúes en el estudio, pero si por algún motivo no puedes o no quieres continuar respetamos tu decisión, pero necesitamos que nos lo confirmes.

Puedes contactar con nosotros llamando a la Fe al número: 963862700 extensión: 50915 (de 8 a 15 horas), o bien mandándonos un e-mail a la dirección de correo electrónico: inma_lafe@gva.es

Gracias por tu colaboración.
Esperamos noticias tuyas.
Un cordial saludo, atentamente:

EQUIPO INMA-Valencia